

Simulador Rescate de personas encerradas en un ascensor



El sábado 26 de Agosto de 2017, se inauguró, en el Campo de Entrenamiento “Comandante Máximo Humbser Zumarán” el primer y único simulador de ascensores existente en Chile y en Sudamérica.

Desde esa fecha, a través de este simulador se han capacitado un gran número de Bomberos tanto del CBS como de otros cuerpos de la Región Metropolitana y del país, así como también un contingente de Bomberos perteneciente a la Instituciones miembros de la Organización de Bomberos Americanos (OBA), todo ello considerando el Curso “Rescate de personas encerradas en un Ascensor” diseñado y formulado en el 2016 por el Departamento de Desarrollo Académico de la Escuela de Bomberos de Santiago con el apoyo técnico de personal especializado de la Empresa Andes Lifts Elevadores, quien donó e instaló el mencionado simulador, como parte de un convenio de colaboración mutua firmado en julio de 2015, por el Superintendente, don Erick Folch Garbarini en representación del CBS y por don Nicolás Moreno Dupuy, en representación de Andes Lifts Elevadores.

representación del CBS y por don Nicolás Moreno Dupuy, en representación de Andes Lifts Elevadores.

El simulador está compuesto de una estructura metálica de tres pisos, con una sala de máquinas en su parte superior, permitiendo detenerlo entre pisos simulando una emergencia, de tal forma los rescatistas actuando coordinadamente, accionando sus componentes, lo llevan al piso más cercano, procediendo luego a abrir sus puertas, logrando que quienes se encuentran atrapados puedan ser liberados.

